

Spiez Bruder Klaus

3700 Spiez

Belvédèrestrasse 6
033 654 63 47
www.kathbern.ch/spiez
bruderklaus.spiez@
kathbern.ch

Gemeindeleitung

Gabriele Berz-Albert
033 654 17 77
gabriele.berz@kathbern.ch

Leitender Priester

Dr. Ozioma Jude Nwachukwu
033 225 03 34
ozioma.nwachukwu@
kath-thun.ch

Sekretariat

Yvette Gasser und
Sandra Bähler
033 654 63 47
Bürozeiten

Di–Fr 08.00–12.00
bruderklaus.spiez@
kathbern.ch

Katechese

Gabriela Englert
079 328 03 06
Sara de Giorgi
033 437 06 80
Imelda Greber
079 320 98 61

Jugendarbeit

Jim Moreno, FH MA
078 930 58 66
morenojim@bluewin.ch

Sonntag, 25. Februar

09.30 Gottesdienst mit
Eucharistiefeyer

Montag, 26. Februar

15.00 Rosenkranzgebet

Mittwoch, 28. Februar

06.30 FrühGebet
09.00 Gottesdienst mit
Eucharistiefeyer

Freitag, 1. März

19.30 WGT-Gottesdienst

Samstag, 2. März

11.00 Feier Kunterbunt

Sonntag, 3. März

09.30 Gottesdienst mit Eucha-
ristiefeyer, mitgestaltet
vom Männerchor Spiez
Kanzeltausch:
Herzlich willkommen,
Kaplan Sumith Nicholas
Kurian aus Interlaken!

Montag, 4. März

15.00 Rosenkranzgebet

Kollekten

25. Februar: Diözesane Kollekte
für den Synodalen Prozess

3. März: Sozialfonds der Fach-
stelle Diakonie im Pastoralraum

Senior:innen-Jassnachmittag

Mittwoch, 28. Februar, 13.30
in der Chemistube

Weltgebetstag der Frauen

Freitag, 1. März, 19.30

... durch das Band des Friedens



Wir beten mit palästinensischen
Christinnen für die Friedens-
arbeit im Nahen Osten.

Kintsugi-Workshop

Samstag, 2. März, 09.00 bis 16.00, im Pfarrsaal

In einer spirituellen Werkstatt
begegnen wir der japanischen
Kunst des Kintsugi. Wenn eine
kostbare Keramikschale zer-
bricht, werden die Scherben
nicht nur mit besonderem Kitt
und Lack, sondern auch mit
Goldstaub zusammengefügt.



So erzählt die Schale vom
Scheitern und Zerbrechen, aber
auch von Versöhnung und Hei-
lung, und sie wird so zum Sym-
bol des Lebens.

Mitnehmen: eine Keramikschale
(zum Zerbrechen), Verpflegung
Anmeldung an Sara De Giorgi,
079 408 96 01

sdg.sara.degiorgi@gmail.com

Ökumenisches Wochenende

Die diesjährige Fastenkampagne
steht unter dem Motto:
«Weniger ist mehr.» Gemein-
sam unterstützen wir Projekte
von «Fastenaktion» und «HEKS
Brot für alle» in Senegal: sich als
Gemeinschaft selber helfen trotz
schwindender Ressourcen.

Samstag, 9. März, ab 10.00

Suppentag
Infos: Website, Flyer

Sonntag, 10. März, 09.30

Ökumenischer Gottesdienst mit
Gabriele Berz, Pfarrer Carsten
Kern, Sara De Giorgi und Ober-
stufenschüler:innen. Anschlies-
send Apéro

Jahresversammlung KFBEO

Mittwoch, 6. März, 14.00

Beatushus Interlaken